

Combate a la pobreza, la prioridad: Coparmex (El Financiero 24/07/12)

Combate a la pobreza, la prioridad: Coparmex (El Financiero 24/07/12) Ivette Saldaña Martes, 24 de julio de 2012

Construir un diálogo social, el reto. Crear más empresas, responsabilidad de los patrones. "Se debe actuar con transparencia, ética y legalidad". La lucha contra la pobreza, la reducción de la marginación y evitar la discriminación deben convertirse en la prioridad de la sociedad, señaló el presidente de la Confederación Patronal de la República Mexicana (Coparmex), Alberto Espinosa Desigaud. Advirtió que la responsabilidad de los patrones es crear más y mejores empresas para ofrecer empleos con mayores salarios. Y así como los hombres de negocios le exigen al gobierno actuar con transparencia, ética y legalidad, ellos también deben obrar así. La Coparmex, como "la conciencia del empresariado en México", señalará a la próxima administración presidencial las diferencias que tengan con las decisiones gubernamentales y trabajará en favor del bien común, aseguró. "Con este nuevo gobierno seremos, como lo hemos sido siempre, colaboradores críticos y promotores del bien común", dijo Espinosa Desigaud en su señal Coparmex de esta semana, al abordar el tema "La responsabilidad de los empresarios ante el nuevo gobierno". Manifestó que la economía y la política deben trabajar por un mismo objetivo: reducir al mínimo las carencias sociales. Agenda Uno de los trabajos de la Confederación será construir un diálogo social basado en la generosidad, respeto, tolerancia, legítima representatividad y voluntad de llegar a acuerdos que construyan, puntualizó. "Debe ser tarea de todos los mexicanos impulsar políticas públicas, medidas legales y acciones de gobierno que reconozcan los principios de solidaridad, subsidiariedad y primacía de la persona, en un marco de eficiente colaboración entre gobierno, sociedad y mercado." Consideró que para lograr reducir las carencias sociales hace falta de un trabajo diario y comprometido de todos, por lo que impulsarán una agenda de transformación del país, que incluye propuestas para el desarrollo democrático, educación de calidad, consolidación del Estado de derecho e impulso a la economía. "Estamos en un momento histórico en que se pueden hacer cambios", pero se requiere "buscar la reconciliación, la unidad y construir juntos una misma visión de país".